



PRIMEROS AVANCES PARA ATAJAR LOS EFECTOS DEL BOTELLÓN EN GALICIA....1



EL VALEDOR CONSIGUE QUE LA UNIVERSIDAD DE VIGO CAMBIE EL NOMBRE A UN CONFUSO TÍTULO DE MODA.....2



RESOLUCIONES Y AGENDA DEL VALEDOR DO POBO2

Valedor do Pobo

NUEVAS RECOMENDACIONES DEL VALEDOR A LOS AYUNTAMIENTOS DE SANTIAGO Y O CARBALLIÑO POR EL CONSUMO DE ALCOHOL EN LA CALLE POR PARTE DE JÓVENES

Expedientes tramitados en marzo: 288 Escritos salientes: 1297 Entrantes: 612

Las ingentes actuaciones del Valedor encaminadas a luchar contra la contaminación acústica de las concentraciones de jóvenes comienzan a dar resultado en la localidad pontevedresa de Baiona y en el campus universitario coruñés.

Primeros resultados para atajar los problemas derivados del botellón en municipios gallegos

La intensa actividad desplegada por el Valedor do Pobo en los últimos ejercicios para atajar los problemas derivados del fenómeno del botellón en diferentes puntos de Galicia, y de manera más extensa, en contra de la contaminación acústica derivada de los locales de ocio nocturno, comienza dar sus frutos. El Concello de Baiona acaba de aceptar una recomendación del defensor gallego al respecto y en el campus universitario coruñés se celebró "San Pepe" de manera moderada tras graves incidentes registrados el año pasado.

El Concello de Baiona aceptó una recomendación del Valedor en la que se le instaba a poner freno al botellón registrado en el parque de la localidad. En un escrito remitido por la autoridad municipal el alcalde compromete ir adoptando medidas para eliminar esta práctica.

También en el campus universitario coruñés se celebró este año "San Pepe" sin incidentes y con las puertas de la Facultad de Informática cerradas, no como el año pasado cuando los alumnos tomaron las aulas donde fueron fotografiados consumiendo alcohol.

El pasado 11 de marzo el Valedor dirigió sendos escritos a los ayuntamientos de Santiago y O Carballiño en el mismo sentido. En el caso compostelano, Benigno López centra la necesidad de actuación en el campus sur de la Universidad. En O Carballiño, la recomendación insta a la autoridad municipal a adoptar con urgencia medidas para impedir la práctica del botellón en esa localidad, que ha experimentado una eclosión en diferentes puntos, por la puesta en marcha de la normativa de control de horarios en los locales de ocio nocturno.



Cc: por Daquella Manera 2010. <http://www.flickr.com/photos/daquellamaneira/4987569582/>



Núñez Feijóo presidió el acto

8 de marzo: Día Internacional de la Mujer

El Valedor do Pobo, Benigno López González, quiso mostrar su apoyo a la mujer en su Día Internacional, y asistió al acto institucional convocado con motivo del 8 de marzo. Con este gesto, el Valedor se sumó a la conmemoración oficial como muestra de su apoyo a las mujeres en su dilatada conquista de la consolidación de sus derechos. Al acto, celebrado en la Ciudad de la Cultura de Santiago, asistieron, además del Valedor, otras autoridades destacadas como el Presidente de la Xunta, acompañado de casi todas sus conselleiras.



Interior de la sede de la institución del Valedor

La Universidade de Vigo acepta cambiar su "confuso" nombre a un título de moda

Tras una recomendación del Valedor, la autoridad académica accedió a modificar la denominación de esta formación propia para evitar que indujese a confusión con titulaciones de carácter oficial.

El Valedor do Pobo recomendó el pasado 15 de marzo a la Universidade de Vigo a eliminar la denominación de "grado universitario" de los certificados, la publicidad y toda la información relacionada con los Estudios Superiores en Diseño Textil y Moda que imparte, y que estaba induciendo a confusión al no tratarse de grados adaptados al Espacio Europeo de Educación Superior, sino de títulos propios. En una respuesta remitida el pasado 4 de abril a la institución, la universidad acepta la resolución del

Valedor y anuncia que en sesión ordinaria el consejo de gobierno decidió cambiar el nombre de "Graduado universitario en diseño textil y moda" por la denominación "Titulado superior en diseño textil y moda".

El Valedor había decidido abrir la investigación a instancia de uno de los alumnos que realizó sus estudios formalizando la primera matrícula en el curso 2004-2005, entendiendo que se trataba de un graduado universitario adaptado a Bolonia. La difusión de la iniciativa provocó un efecto llamada y otros alumnos

presentaron reclamaciones ante el Valedor. El defensor, tras pedir informes a la Consellería de Educación e Ordenación Universitaria y a la Universidade de Vigo, dirigió su recomendación a esta última para que eliminase de sus títulos propios cualquier mención que indujese a confusión con estudios de carácter oficial reconocido, aclarando en la publicidad difundida en su página web, en los certificados académicos personales y en otros documentos el alcance real de los títulos propios de estas titulaciones.

LA CITA: "La necesidad de la institución del Valedor do Pobo es fundamental, no sólo por su proximidad a los ciudadanos sino por la confianza que genera en la sociedad" (ENTREVISTA AL VALEDOR EN LA REVISTA ECO EIXO ATLÁNTICO)



:: EXPEDIENTES

-BOTELLÓN EN UN COLEGIO CORUÑÉS

El pasado 19 de noviembre un incendio afectó la zona de juegos infantiles del CEIP de San Pedro de Visma de A Coruña durante la celebración de un botellón, lo que motivó la apertura de una queja de oficio por parte del Valedor do Pobo, que ahora concluye con una recomendación al ayuntamiento, por entender que es responsable de la "conservación, mantenimiento y vigilancia" de los centros educativos, "evitando especialmente el uso inadecuado y perjudicial que pueda darse en ellos".

-BARRERAS ARQUITECTÓNICAS

El Valedor do Pobo decidió abrir una queja de oficio para investigar deficiencias en la accesibilidad de sillas de ruedas en locales sindicales donde se imparten cursos de formación financiados por la Consellería de Trabajo e Benestar en Monforte. Ha pedido informe tanto a este departamento de la Xunta como al Concello con el objeto de analizar la situación.

DE INTERÉS

Por un baloncesto limpio

El Valedor do Pobo patrocinará el trofeo al *juego limpio* en el Campeonato de España junior de baloncesto que se celebrará en O Porriño el próximo mes.

:: 15-21 de mayo.

Visitas a la institución

Un total de 40 alumnos y 2 profesores de la Facultad de CC.

Sociales de Pontevedra visitaron la sede de la institución para conocer sus objetivos y funcionamiento.

:: 24 de marzo

Recepción a un colectivo gitano

Un grupo de personas de etnia gitana, miembros de la organización Secretariado Gitano y alumnos de diferentes

cursos de capacitación conocerán la sede de la institución acompañados por personal de la misma.

:: 7 de abril.

Mil descargas

El Informe Ordinario del Valedor 2009 ha sido descargado por mil personas desde su publicación en la web institucional.

Altas web

Un total de 30 personas han solicitado su alta como usuarias de la página web del Valedor. En la zona privada pueden responder a una encuesta de satisfacción y obtener respuestas personalizadas a sus dudas y sugerencias.

:: Para cursar alta:

<http://www.valedordopobo.com>